

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Sonnenberg am 16. Juni 2009

Bessere Planung für die Hochwasserschutzmaßnahme und die Platzgestaltung am Hofgartenplatz, insbesondere Steigerung der Parkplatzzahl (Gert Apfelstedt)

Beschluss Nr. 0033

Der Magistrat wird gebeten, die bisher dem Ortsbeirat in Nicht – öffentlichen Informationstreffen präsentierten Planungen in Anlehnung an die beigelegte Planzeichnung und das beigelegte Bild in folgender Weise zu verbessern:

1. längerer offener Bachlauf in naturähnlicher Form anstelle eines tiefen Betonkanals
2. Wasser bleibt in der Normalsituation ungeteilt in einem Strom bis zur Kreuzungsunterquerung und anschließend im Bach auf dem Platz
3. Platzfläche bleibt groß und ergibt erhebliche Steigerung der Parkplatzzahl auf dem Platz und an seinen Rändern, so dass es keinen Anlass gibt, den Hang neben der Feuerwehr abzubauen und dort für (nur sehr wenige) Ersatzparkplätze eine riesige Betonwand zu errichten.
4. größere zusammenhängende Freifläche
5. durchgehende geschützte Fußwege
6. Fahrradparkplätze sind berücksichtigt
7. weniger gefährliche Kollisionsflächen Fußgänger – Autoverkehr
8. durch Zufahrt von der Schuppstraße zum Parkplatz Entlastung der Straßen rund um den Platz
9. Lage der Bushaltestelle erlaubt die Vorbeifahrt von PKW in Richtung Schuppstraße/An der Stadtmauer
10. die großen Bäume bleiben stehen und es wird eine weitere Begrünung entsprechend den vorgesehenen Nutzungen geplant
11. Platz bleibt für Kerb und Flohmarkt geeignet
12. Günstigerer Bauablauf, also weniger Störungen für die Nutzung des Platzes während der Bauarbeiten, weil die Bauarbeiten für den schmalen Bach die große Platzfläche kaum tangieren, und man als ersten Bauabschnitt den Platz und seine Ränder herrichten kann (also die Parkplatzzahl erhöhen kann und dann stückweise das Bachbett und die Randwege herrichten kann).

Um diese bessere Konzeption zu realisieren, ist die Planung des Bachbetts im Bauabschnitt zwischen Schlagstraße und Kreuzung An der Stadtmauer/Louis-Buchelt-Straße so auszurichten, dass das Bachbett im Verlauf des Hofgartenplatzes nicht tiefer als ca. 1,20 m

unter dem Niveau der Fußwege entlang dem Bach liegt und ein natürlicher Wasserzufluss dorthin möglich ist.

Der Antrag wird abgelehnt.

Verteiler:

100800
zdA

Dr. Jopp
Ortsvorsteher